
Oggetto: Convocazione Tavolo Tecnico e Tavolo Amministrativo del PROGETTO “LIFE EREMITA 

-LIFE14 NAT/IT/000209” –Azione F2 -  Martedì 15 dicembre 2021 dalle ore 14.30. 

Verbale Tavolo Tecnico e Tavolo amministrativo 

 

Presenti:  

1. Ente Parco Nazionale dell’Appennino Tosco- Emiliano: Francesca Moretti (Ref. Tecnico), 

Willy Reggioni (Ref. Amm.), Giovanni Carotti (Entomologo) 

2. Ente Parco Nazionale delle Foreste Casentinesi, Monte Falterona e Campigna:  Davide Alberti 

(Ref. Tecnico), Roberta Ricci (Ref. Amm.) 

3. Ente di Gestione per i Parchi e la Biodiversità Romagna:  Lorenzo Cangini (Ref. Tecnico), 

Diego Matteoli e Consuelo Benedetti (Ref. Amm.vi) 

4. Ente di Gestione per i Parchi e la Biodiversità Emilia Centrale: Fausto Minelli (Ref. Tecnico), 

Alessandra Galli (Ref. Amm.) 

5. Ente di Gestione per i Parchi e la Biodiversità Emilia Occidentale: Renato Carini (Ref. 

Tecnico), Patrizia Marani (Ref. Amm.) 

6. Ente di Gestione per i Parchi e la Biodiversità Emilia Orientale: David Bianco, Cristina 

Gualandi (Ref. Tecnici), Lucia Bolognesi (Ref. Amm.) 

7. Istituto Delta di Ecologia Applicata Srl: Cristina Barbieri (Project Manger) e Roberto Fabbri 

(Entomologo), Shade Amini, Federica Milioni 

Orario di inizio 14.30 - 15.30  Tavolo Tecnico, ODG: 



Monica parla della ditta che ha vinto la gara, Articolture di Bologna rappresentata da Stefania 

Marconi e Sofia Murari. Affronteremo il tema della comunicazione in vista della chiusura del 

progetto. 

Presentazioni Articolture.  

• Numero Monografico della Rivista Storie Naturali: condivisione proposta di articoli e 

autori.  

Serena Magagnoli: Condivisione del sommario, per le foto attingiamo da quelle sul drive e 

da quelle degli entomologi. Rimangono alcune pagine cosa potremmo inserire? 

Monica: trattare argomenti sul networking e sull’Europa, dalla strategia, PAF.. 

Cristina: scorriamo il programma e vediamo se le disponibilità ci sono tutte. Giovanni: 

posso fare rosalia e osmoderma per mec e meoc. Cristina: senza entrare nel merito oggi, 

decidiamo uno stadard di articolo che voi definite, perché anche le mappe devono essere 

uniche. Ognuno mette i suoi contenuti e poi ci sarà un lavoro di standardizzazione. Cristina: 

sui castagneti, david bianco. Per i faggeti davide alberti e willy sono d’accordo. Da 

aggiungere francesca moretti.  

Scorrimento del programma e aggiornamento dell’indice. 

Vi rimando la scaletta e mi mandate se ci sono modifiche. 

• Realizzazione convegno finale del progetto: proposta di programma e sua condivisione.  

- Evento divulgativo (ACCINELLI?) 

Monica: Entro la fine della riunione cerchiamo di capire chi potrebbe ospitare l’evento.  

Francesca Moretti: oratorio di … potrebbe essere una soluzione. Abbiamo già coinvolto 

scuole e attività con gli insegnanti qui. Ci candidiamo ad ospitare l’evento. 

Davide Alberti: anche noi ci candidiamo, a Santa Sofia. Ogni anno organizziamo un evento 

per la chiusura delle scuole.  

Elena Chiavegato: sarebbe carino anche chiudere il progetto dove lo abbiamo aperto: in 

piazza San Lazzaro con le scuole.  

Bolognesi lucia: noi in quella sett organizzeremo un evento piuttosto grande, bisogna capire 

se fattibile organizzarlo da noi..devo chiedere disponibilità. 

Renato Carini: noi abbiamo una sede, ma non so come siamo messi come ente come 

disponibiltà di forza lavoro. Anche se avevo capito che l’evento final si dovesse svolgere piu 

intorno a bologna, che a parma. 

F Minelli: sposo quanto dice renato: avremmo poca affluenza. 



Stefania: costruiremo un indirizzario per promuovere gli eventi, vi chiediamo di farci avere 

eventuali indirizzi, sia per quello tecnico che divulgativo che pensate possano essere 

interessati a ricevere comunicazioni.  

Dove (la capacità di coinvolgere l’utenza e la dotazione di un’area all’aperto utile ad 

accogliere l’evento o una sua parte)? Da mandare mailing list di scuole.  

- Evento tecnico (BIGGI?) 

• Organizzazione materiali per lo sviluppo di video sul progetto, previsti nell’incarico 

alla ditta Articolture, che si occuperà della comunicazione della parte finale del 

progetto.  

- Layman’s 

Willy: grafiche dei nuovi pannelli del palaeremita 

- Video (storytelling) / Video pillole / Video sul seminario 

Ci servirebbe il video grezzo e alla massima risoluzione possibile, senza frasi esportati senza 

compressione, quindi: 

- no file wmv  

- soluzione migliore: file .mov ProRes 1920x1080 senza grafiche in sovrimpressione 

- soluzione minima: file .mp4 h264 con bitrate di compressione alto ( >10 Mbps)  

Video che ci devono mandare PNFC, PNATE. 

Richiesta di riprese di attività con bambini e scuole. 

- Campagna Social 

da capire se meglio aumentare clic sulla pagina o awerness al progetto. 

• Generale aggiornamento delle attività di progetto e sui monitoraggi post-intervento: 

condivisione primi dati e metodi di elaborazione.  

• Utilizzo banca dati Eremita e creazione WEBGIS.  

• Condivisione delle proposte di Misure Specifiche di conservazione per le 4 specie 

target;  

• Varie ed eventuali. 

15.30 - 16.00 Tavolo amministrativo, ODG: 

• Stato delle spese. 

• Previsioni fino al termine di progetto e valutazioni di eventuali modifiche di budget. 

• Varie ed eventuali. 

16.00 in poi terminiamo la discussione del tavolo tecnico.  

 

 



 


